

令和7年度

交推協だより

豊田市立土橋小学校交通安全推進協議会 1月30日

交通事故0大作戦へのご協力ありがとうございました

寒気も少しずつ緩みはじめました。保護者・地域の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は土橋小学校区交推協の活動にご理解、ご協力をいただき心よりお礼申し上げます。

さて、今年度も、12月初旬から冬休みにかけて、子どもたちとご家庭に呼びかけて「交通事故0大作戦」のポスターと標語の募集を行いましたところ、多くのみなさんに作品を応募していただきました。ありがとうございました。1月10日に交推協役員で審査を行い、以下の方たちが入賞されました。入賞された児童には、2月9日に交推協会長、須藤様より表彰していただく予定です。

【ポスターの部 優秀賞】



裏面もお読みください。

【標語の部 優秀賞】

- | | |
|----|--------------------------------|
| 1年 | 「気をつけて 見まもりたいと げこうしよう」 |
| 2年 | 「すこしずつ くるまとみんな 思いやり」 |
| 3年 | 「よく見よう おうだんほどう みぎひだり」 |
| 4年 | 「つうがくだん きれいにならんで 出発だ」 |
| 5年 | 「気をつけよう てんめつしてよ しんごうき」 <審査の様子> |
| 6年 | 「その1秒 命をうばう ながら運転」 |

- | | |
|-----|----------------------|
| ご家族 | 「ハンドルを 握るその手に 責任を」 |
| ご家族 | 「ヘルメット あなたの未来も 守ってる」 |
| ご家族 | 「よく見てね こどもの笑顔と 信号機」 |



【審査員作品講評】

○ポスターの部

- ・絵に込めた思いがとても伝わりました。
- ・大人が勉強になるポスターだらけですばらしかったです。
- ・交通安全の意味をよく理解し、わかりやすく絵にしていると感じました。
- ・応募しようとする気持ちが、とてもうれしいです。
- ・それぞれの作品に個性があり、日常の中に感じる危険をしっかりと絵に表していて、かわいらしさの中に伝えたいことが描かれていました。

○標語の部

- ・たくさんの標語の中で、自分では思いつかないようなことがたくさん書かれていて学ぶことがありました。
- ・学年ごとにいろいろな考え方が面白かったです。
- ・見守り隊への標語がたくさんあり、見守り隊の方に感謝しかありません。
- ・経験や身近なことを標語に込めていて、すばらしかったです。
- ・時代を感じるスマホについての内容や青きっぷなど、新しいキーワードがたくさん使われていて、大人でもはっとする標語がたくさんありました。

交通安全街頭指導（立哨指導当番）にご協力ください

「土橋小学校区交通安全推進協議会」とは、土橋小学校区における交通事故を防止するため、学区内の住民がこぞって、交通安全運動を推進することを目的とするものです。学区の住民・諸団体等をもって組織します。その中の1つの事業として、「通学・通園及び一般の交通安全街頭指導」があります。地域の住民が少しずつ協力しながら立哨指導当番を行っていただくことで、子どもたちの安全な通学につなげていきたいと思います。当番については、後日、地区の交推協役員より学校経由で上のお子さんに配付されます。朝のお忙しい時間ではありますが、ご協力いただきますようお願いします。